

Bundesministerin Elisabeth Köstinger

Österreichs Klima- und Energiestrategie

Das Jahr 2018 markiert den Startschuss für ein ambitioniertes, zukunftsorientiertes Projekt: Mit unserem neuen Regierungsprogramm bekennen wir uns klar zu den internationalen Klimaschutzverträgen und den Nachhaltigkeitszielen der Vereinten Nationen. Wir stehen vor großen globalen Herausforderungen, die eine entschlossene Zusammenarbeit von Politik, Wirtschaft und Gesellschaft erfordern. Darum hat die Ausarbeitung einer effektiven österreichischen Klima- und Energiestrategie für mich höchste Priorität.



Eines der darin festgelegten Ziele wird sein, spätestens im Jahr 2030 den gesamten Strombedarf bilanziell aus erneuerbaren Quellen zu decken. Auch im Bereich Wärmeversorgung müssen wir vermehrt auf klimafreundliche Heizsysteme setzen. Dafür ist es notwendig, nachhaltige Energietechnologien gezielt auszubauen. Zudem werden wir einen klaren Fokus auf Speichertechnologien legen.

Das 15. Symposium Energieinnovation bietet Vertreterinnen und Vertretern aus Wissenschaft, Wirtschaft und Verwaltung die Möglichkeit, ihr umfangreiches Know-how und wertvolle Erfahrungen auszutauschen. Wissenschaftliche Expertise und innovative Unternehmen sind das Erfolgsrezept für das Erreichen unserer Klimaziele. Ich wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, dass sie zahlreiche kreative und innovative Ideen mit auf den Weg nehmen. Gemeinsam werden wir unser Energiesystem nachhaltig weiterentwickeln!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Elisabeth Köstinger'.

Elisabeth Köstinger
Bundesministerin für Nachhaltigkeit und Tourismus